



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## La Fête nationale du Québec à Montréal en partenariat avec le Gouvernement de Québec. Une 188<sup>e</sup> édition couronnée de succès !

**Montréal, le 24 juin 2022** – Plusieurs dizaines de milliers de Québécoises et de Québécois ont répondu à l’invitation lancée par le Comité de la Fête nationale. Ainsi, le Grand spectacle, le Défilé stationnaire et les Fêtes de quartier à Montréal ont connu un franc succès !

### Grand spectacle de la Fête nationale – Jeudi 23 juin

Après deux ans d’absence, c’est devant une Place des Festivals pleine à craquer que le Grand spectacle de la Fête nationale à Montréal est revenu. S’il y a eu un mot d’ordre pour ces retrouvailles, tant pour les artistes qui étaient sur scène que pour le public, ça a été de faire lever le party et de fêter comme seuls les Québécoises et Québécois savent le faire ! Intitulé « J’aime ma langue », le spectacle a permis de constater avec fierté qu’on peut rocker en français, rapper en français, se chanter des mots d’amour et même danser en français. Sous la baguette magique de **Pierre-Yves Lord** à l’animation et sous la direction musicale du duo les Twenty Nine, **Julie Lamontagne** et **Tony Albino**, le spectacle a mis en vedette **Roxane Bruneau**, **Fouki**, **Les Louanges**, **Patrice Michaud**, **Alicia Moffet**, **Kathia Rock**, **Ariane Roy**, **Sarahmée**, **Jay Scott**, **Marie-Josée Lord**, **Michel Pagliaro** et en surprise **Loco Locass** ! Ils nous ont fait vivre des moments de bonheur, de plaisir et d’émotion. Ils nous ont réunis, émus et ont fait vibrer le Québec en entier. Pierre-Yves Lord a clôturé ce magnifique spectacle en tant que DJ, accompagné de sa fanfare. Devant des spectateurs qui en demandaient encore, il a fait danser la foule jusqu’à minuit !

Pour la première fois, le Grand Spectacle de la Fête nationale à Montréal sera diffusé ce soir, à 20 h, sur deux réseaux : ICI Radio-Canada Télé et TVA, et en simultané sur les ondes des stations musicales de Cogeco Média : 96,9 CKOI, les 5 stations Rythme, CIME et Planète. Il sera aussi disponible dès demain sur ICI Tou.tv et sur TVA+.

## Défilé stationnaire de la Fête nationale à Montréal présenté par Hydro-Québec – Du 23 au 25 juin

Le boulevard De Maisonneuve bondé de spectateurs !

Le Défilé stationnaire, intitulé « Notre langue, notre richesse ! », éblouit les promeneurs depuis 2 jours avec ses 9 tableaux et son parcours immersif poétique et festif. Grandement apprécié des petits et des grands, le circuit débute au coin de la rue Sanguinet, avec le tableau de la langue des premières Nations suivi de près par le tableau de l'histoire de la Fête nationale.

Suivent les tableaux transportant le public dans différents univers québécois tels que « Mon pays, c'est l'hiver », « Le grand feu du 24 juin », « Les mots de la ferme », « Lecture au bord de l'eau » et « Montréal en fête » ! Les participants ont le plaisir de découvrir la richesse de la langue française sous toutes ses facettes et de vivre des moments magiques et inoubliables.

De nombreuses prestations artistiques ponctuent le boulevard De Maisonneuve et ses tableaux, que ce soit le conteur de légendes et ses comédiens, les musiciens tapant du pied et jouant de l'accordéon, les artistes de cirque ainsi que les nombreux interprètes dont les fous de l'hiver ou le pêcheur amoureux de la littérature.

Dix grandes figures qui ont marqué le Québec saluent les spectateurs rassemblés sur le parcours : Jeanne Mance, Paul de Chomedey de Maisonneuve, Ludmilla Chiriaeff, Jean Drapeau, Phyllis Lambert, Michel Tremblay, Jean-Paul Riopelle et Leonard Cohen, ainsi que deux nouvelles grandes figures, Ludger Duvernay et René Lévesque.

Le Défilé stationnaire « Notre langue, notre richesse ! » a été imaginé par les créateurs Nathalie Gervais à la direction artistique, Kriss Naveteur à la mise en scène, Alix Brenneur à la scénographie et à la conception des éléments scéniques, Loïc Thériault à la conception sonore, Erik Dionne à l'éclairage et Lucien Bernèche à la conception des costumes.

Toujours en cours, le Défilé stationnaire se poursuit jusqu'à demain soir, à 23 h.



## Fêtes de quartier de Montréal – 23 et 24 juin

Une cinquantaine de Fêtes de quartier se sont déroulées à Montréal. La pluie a malheureusement obligé certains organisateurs à annuler leur programmation. Ces Fêtes de quartier permettent depuis des dizaines d'années à la population, de célébrer le Québec dans leur quartier avec leur famille, leurs voisins et leurs amis. Elles sont organisées par des bénévoles que nous saluons pour leur grande implication !

Cette 188<sup>e</sup> édition de la Fête nationale a su rassembler et interpeller. Il est important de souligner le travail remarquable des artisans, artistes et bénévoles qui travaillent avec tout leur cœur durant des mois pour permettre aux Québécoises et Québécois de toutes origines, de célébrer et de vivre des moments inoubliables.

## Les précieux partenaires de la Fête

Le Comité de la Fête nationale remercie ses précieux partenaires :

- le GOUVERNEMENT DU QUÉBEC,
- la VILLE DE MONTRÉAL,
- le PATRIMOINE CANADIEN,
- HYDRO-QUÉBEC-PRÉSENTATEUR DU DÉFILÉ,
- COGECO,
- la SOCIÉTÉ DES ALCOOLS DU QUÉBEC,
- la CENTRALE DES SYNDICATS DU QUÉBEC,
- la CAISSE DE DÉPÔT ET PLACEMENT DU QUÉBEC,
- RADIO-CANADA,
- RYTHME 105.7,
- 96.9 CKOI,
- TVA,
- JOURNAL DE MONTRÉAL,
- UNIBROUE,
- STAGELINE,
- SPIRITUEUX IBERVILLE,
- HOTEL10
- et notre partenaire institutionnel, LA SOCIÉTÉ SAINT-JEAN-BAPTISTE.



À l'année prochaine !

– 30 –

Source : COMITÉ DE LA FÊTE NATIONALE À MONTRÉAL (CFN)

Relations de presse : ROY & TURNER COMMUNICATIONS

Marie-France Côté | mfcote@roy-turner.com | 514 844-9678 poste 206